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_1992～499鉾度クラフロ標 地`域を見つめよう……地域に□―タ リーの輔を……″

的 第 103回例会報告01/18)印111草●

☆点   鐘

配会 SAA足 立潤三郎

会長 赤 尾 本 雄

☆ロ タリツン″  「 奉仕の理想J

ツンタリチーSAA今 井 正 司

☆お客様紹介      会 長 赤 尾 本 進

桜井 良 子様 (卓話講師 モ

日本テレビ=】―丼十ス, )

小西平三郎桟 (東京多摩RC)

沢目のふ子様 (多摩1■,"タ イムズ社)

〔会員夫人〕

日中タツ様、足立巻子様、遠藤秀子様、

宮本朱美桟、新海素子様、戸日晴実様、

赤尾ヨシ子様

準フェローとして目

標達成にこ協力下さ

しヽ をお、米山記念

奨学会寄付について

も同様 に こ協力下

さしヽ

米 「バランスのとれた

クラブ業績」の推進

について。クラブ奉仕委員長、職業毒t委

員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長は

「バランスのこれたクラブ業績に対する会

長賞」に示されている各奉仕部P5の指定項

目がら、達成可能を2項 目を選択のうえ、

=急 幹事宛届出をお願いします。

■R IIg事 指名委員会はアジア地域ゾーン1

の1994～弱年度□―タリー理事ノミニーと

して、当地区東京銀麿RCの 服部滝次郎氏

を指名した。

ヤ1994～95年度国際親善奨学生の事実が開始

された。当クラブヘの応募があれば、スボ

ンサーつうブとして所定の対応をとる予定

である。 (応募締切……1993年 1月郷口)

☆ 会 務 報 告 会長 赤尾 本雄  ☆ 幹 事 報 告 幹事 遠 穣 二 郎

*ロ ーつリー財El及び米山記念実学会寄付に

ついて。今月は 「□―タリー財団月間Jで

あ19、国際レベルの人道的、教育的フログ

ラムを通じて世界理解と平和を達成する財

団の目的をこ理解のうえ、是非とも全員が

ネ改正版手続要力ができましたので注文を受

け付けます。必要な方は事務月まてい申じ

込み下さしヽ

*多 FtFシネマフォーラムがH/20～ 23まで開

催されます。チケットの申込みは事務烏へ。



キ卓話は営業日いて行わllないよう、今後は

亭前に、テーマ、内容写厳密|[チェッつし、

注意します。

本例会時間を節約するため、今後は幹事報告

を回覧形式にします。ワラブに入って<る

情報ガ沢山あるので、取捨選択して重要な

ものを報告します

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会  出 席委員 抗倉 正樽

〔出 席 報 告 〕 (出 席先体者 2名 )

以上合計 35,000円

(“ 【3分 間 ミニ情報】

総散 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 4 3 6 31  5 886神

事里 4 4 3 3 6 ら 886推

「地区 地 区協議会:

□―タリーの地区と

は、国際□一つリーの

全世界の,ラ フの管理

違宮上、しかるべき故

のクラブガ存在する地

域を地区こして設定し

ている。一破にクラブ

数が40以下では地区は

設けないことになっている。また既存の地区

てワラブ数が増えr_場合は、その地区を2地

区に身書Jすることもある。本年7月現在、日

本の地区数は33、全世界は501です`

地区協議会はその地区内全つうブの次期会

長 幹 事をはじめ、次期"メ ナヽーあるいはR

I理事会の指定した人々が出席して行われる

会合。□一つリー全般について指導を行し＼

情報を提供し、地区活動の調整その他を目的

とする。

|工′`ンストンJ

米国イリノイ州のエ

バンストン市のことで

国際□―タリー (RI

)の 中央事務所の所在

地であるため、ロータ

リーで単1こエバンスト

ンと表現した場合は、

RI自 体あるしヽまその

津守 弘 範

日中 智

〔先週のメーつアップ〕

萩生日茂夫、今井 正 司、北村

中山順
一

郎、高野 範 城、淳守

〔欠席届者〕

萩生日茂夫、れ野 英 一

〔火席者〕

幸彦、

弘範

親嵯委員 宮 本  訊

大松 説 二、小坂 一 郎、横倉 恒 姓

★ 親 睦 委 員 会

ニコニコBOX

標本 吉 文 今 日は桜丼キャスターをお迎え

して、卓語が楽しみです。

赤尾 未 廷、北村 幸 彦、者投 末 男、

杉日 誠 、宮ネ 誠 、陽 耕 造 以 上同文

日本  訪  須 藤さん退院おりてとうこさい

ます。身体の調子もたいる良いようですね。

遠藤 二 ,0、足立潤三郎、以上同文

伊神  右  ネ 日が年末Jル フの締切り日て

す。

権倉 舜 三 い かけさまで 500号発行ができ

ました。

今年 正 司 先 週欠席しました メ ーつアッ

プはしました。

橋ロ キ 三 明 日のスクラッチ会、相槙原C

Cて 行われるのでゎ

吉沢 iキ景 今 日はゆぅくりと食事をさせて

頂きます。

森EB 震子 女 性のお客様を大空お迎えして

嬉しいです。

中央事務所のいすれかを意味する

国嫌□―'リ ーの事務同は、全世界のCl―

つリー ク うブにとって□―フリー
関係の資

料情報交換所として機能するものであln、そ

れら資料及び情報を実め、分析し、翻訳し、

その配布に当っています。

広報活動として、 f□ ―タリーの友Jに 二

バンストン便りが掲載され、せ界の情報を知

ることができます 例 えば 「□―タリーのまJ

ll月号には、 1991～ 1995年度RI会 長ノミ

ニーに、イギ リスのウィリア色 H ハ ント

レー氏tt持名された。

9リ フ ダ クターマンRI会 長の今月の動

静が記朝



その他の動き、及びれ計 (会員総数、地区

数、クラブ叡、加盟□部亭)が 記載されてい

る.

O● O 【 囲碁 の はな し“|】 ●O● O

□碁部 奥 日 文 夫

□碁、将損、チェス、ブリッシ、これらの

競技1こtま亭総 (グレイド)が あります。

□碁は数の多い縦 (初組は卸紙位てしょう

か)か ら徐々に故の少ない祉 (1組 )ま て上

り、次 [、初段、二段、三段と数が多くなる

に従って強い人ということになります。

□碁のせ昇ては一段でも差があると、師弟

の関係たといわれています 一 般に 「うの人

には一目置<」 と言ったら大変な至敬を表し

ています こ れは□碁用語 (別と言<予 定)

からきています そ れなのに我が□碁部tこは

5目 も6目 もハンティキャップを付けて、師

にハメ彗を仕掛け、掛け物をむじり取ってい

く不局きな弟がいます。これは品の間題です

品と言えば、□暮tま強いはかりでは駄目

です。品格を僑えないと、段位の免状は得ら

れません。4■段の品、二段の品と、古来表現

が定められています。ちなみに、これを延べ

ますと、

初段のことを……守地 二 段 …  者 昌

三段 … …闘力  四 段 …  小 巧

工段  … 用智  大 費 一  通 曲

七段 十 一具体  八 fi …  坐 照

九段 … …人神

現在、アマチoア で34されている最高段位

は七段、ブロは九段です。フマの七段と7□

の七段では強さにおいて雲泥の差があllます

が、品{こおいては同じということです

小生が許されているのは用智の段位て、今

後とも品位を高のよと言われています。また

またxb稚なのでしょうか。

皆さんはどういう品位、品格をめ市うです

か。じっくりと考えてみて下さtL

～～ 【卓 話 】～ヽ～章～～ヤvい ハ肉

【報 道 裏 話 】
― アメリ状 統領選について 一―

日ネテレピ キ ャスター  桜 キ 良 子桟

本日はお指き頂きまして有難うこさいます。

撃雪富虐言雪香各」景Ψ
ましたが、いくらでも lt il

参りますので、今後末

永<お 付き合いをお願

再

．

いしたいと思います。

今日は、報道の要話

しと言う事ですが、今

口の大統領選挙を取材しまして本当にびっく

りしたのはヒラリー夫人の言動です。クリン

トン慣補の女性問題がマ又⊃ミ手で持ち上が

った時 彼 女はこう言t まヽした。 「いまこう

して私ガつリントンの隣りにいるということ

は、彼がアメリカの大統領としてるさわしい

人物であり、夫としても事故に値するからで

す。J「 使に投票するということは私[投 宴

することですから、私を選んで下さtL Jこ

うタンカを切って、この難問を乗り切ったの

です。過去にこんな大統領候補夫人がいたで

しょうか。彼女の年収はクリントン州大8事の

3倍 ぐらいあります。大統領夫人になっても

彼女がかなリリードしていくのではないでし

ょうか。 民 主党のワリントン氏が本当に政

権1こ就いたら、日米関係がかなり変わって来

ると思われます。テレビでは時Palの制約があ

って詳しい0話 が出来ませんが、今日その辺

をもう少し詳し<お 話してみようと思います。

新しい46才のワリントンという大統領と、

44才の副大統領が実際にホワイトハウスの主

になった時、何が起こるかというと、 2つの

観点から財しめれば良いと思います。 1つ は伝

統いに共和党から民主党の政策に移るという

変化、もう1つは世代の変化で、ブ ッシ]氏

は68才てなんとなく優しい部分が有ると思い

ます し かしこれが嘔才と44才のコンビにな

ると、この優しさというものがかな19ストレ
ートにどんどん直球を投げてくるのではなしヽ

■Jと思います。この 2つの意味で日米関係た

けて■a<、 アメリカの外交政策1ま変わってく

ると思います 冥 は日本についてlFは具体的

な事はまた何も言っておりません。たた様々

な発言をしていうす そ の第 1は、彼が民主

党の大IFt領帳綿として指名さrtた時、その東

詰漬説て日本に関する件jJr明確[出 て<る 訳



です。Flえは、これまでのアメリカの様にロ

本の首相に同情される様なアメリカであって

はならないと言っているのです。この同情を

掛けられたという事は、あの若い世代の大□

アメリカを背負って立とうという世代にとっ

ては、 「第 2次大戦の時あれ13どみじめに敗

れまって、アメリカの援助で立ち直った日本

が我大国アメリカに同情するとはなんたる事

たJと 言う意味の反発がそこに有ると云う事

を我々はこれからの民主党政権下の日米関係

の大前提として覚えておかなけれはいけない

'た と思います。そしてクリントン政権の気

持ちと言うものはボシティブなものよリネガ

ティブのものの方が整いという事が言えると

思います.

又、クリントン氏は、アメリカは経済を立

う直らせなければならないと言っています。

その為には、ます 4年間で221X僑ドルの差ネ

的な投資をしたい、初年度は 5m億 ドル (約

6兆酌00億円)を 従来の公共投資他に加えて

研究開発事基理的な力を付け、日本事誇外国

との競争力を付けたいと言っておりますが、

現在の米国の経済状態ではこの XXl億ドルは

大変をお金であり、このお金を財政赤字にき

じむ米国ガどこからひねり出すのかを私達は

見をけれはいけません。彼はいくつかの提案

をしており、 1つ は連邦職員の数を減らして

食約するという事ですがこれtま不可能に近い

と思います。次に彼が提案したのは、国の所

得を階層別に見てトッフの 2%の 層に税を重

くするという事です。しかし、これも税逃れ

の階畳守で外国にお金ガ出てしまい不可能で

す。そこで3番 目の具本的な提案ガ日本にと

っては奮え上がる様をものでこさいます。そ

れは外国の企業に対する徴税を強化するとこ

っている択です。この場合の外国とは、クリ

ントン氏は明白に 「日本」という国を顕に電

いているという字です。彼は 「草J「 コンピ

ュータJと 2つの業種を特tこ上げました。こ

彼はこれらの外国企業から年Fe1 4m億ドル徴

税出来るといっている訳です.モ してこれを

帥 をドルの国内投資に廻しますと言つてい

る釈です。 (中83)

彼は又、スーブヽ-301集 をな活させようと

しております。しかも 「より強くJ「 よりき

びし<」 という形で復活させるという手です。

これをテコにして閉さされている日本の市場

をこじ開けようというのが、あの若い2人 の

コン亡の狙いたと思わねばなりません,そ し

てこの考え方はさらに防衛問題にもつながっ

てくる訳です。彼は米国の軍事力は世界最大

にならなけれはならないと言いました.御 の

いう害手大国とは、単に武器、準案を大■に

持つたけではためで、軍亭大国の基礎は経済

力であるといっている訳です。強大を軍亨大

国の裏には強大を経済大国でなけれはならな

しkそ こで我々はもっと経済に注意力をはら

わねばならないという事で、ここでも又 「経

済」、そしてそのターザットになるのは 「ロ

本Jと いうことです。

この様に考えて来ますと、あの若手の 「ク

リントン ゴ アJコ ンピとつき合って行くの

は相当の覚悟が無けれは、C3本は二俵の外に

突き飛ばされてしまいます。その為には今の

日本に於いても新しい世代ガー度国のリーダ
ーシッフを取って見ないとためてはないかと

eい ます.今 のままの方々ガ日本の政治をこ

のまま勧かし続けたら、私は米国に小突き回

されるたけの小日日本になり果てるのではな

いかと心配をしております。

ういう外国の、つまり

日本の企業け米国に合

弁会社を作つており米

国に雇用の機会をもた

らしているのは確かで

有るが、米国に支払う

税金は少なすぎると言

っております。そして

C
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